



## Noticias

**Podcast 'SEOM por el mundo': Dr. Fuentes, en el Princess Margaret Cancer Center**

Ya está disponible un nuevo podcast, dirigido a oncólogos médicos, donde la periodista Mamen Mendizábal entrevista al **Dr. Jesús Fuentes Antrás**, oncólogo médico del Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, quien ha realizado una estancia de un año en el Princess Margaret Cancer Center de Toronto, en Canadá, con una Beca SEOM/EUSA Pharma en 2021. Es un nuevo capítulo de la serie 'SEOM por el mundo' donde oncólogos españoles que realizan o han realizado estancias de formación e investigación en centros de referencia en el extranjero, gracias al Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM, cuentan sus experiencias, y que ello sirva de inspiración a otros oncólogos. El canal Oncopodcast es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

Oncopodcast

**Los highlights de ASCO'24, en OncoNexion con oncólogos de SEOM desde Chicago**

Le animamos a visitar la plataforma [www.onconexion.es](http://www.onconexion.es) donde oncólogos médicos portavoces de SEOM, expertos en las diferentes patologías oncológicas, presentes en la 60ª Reunión Anual de la Sociedad Americana de Oncología Clínica (ASCO) que se celebra en Chicago a partir de mañana, 31 de mayo, y hasta el 4 de junio, le acercarán las principales novedades presentadas y una valoración de las mismas en vídeo de manera rigurosa, resumida y sencilla. Asimismo, desde la plataforma, ya puede ver un vídeo donde el **Dr. Rodrigo Sánchez-Bayona**, coordinador científico de OncoNexion 2024, presenta el proyecto y descargar sendas guías con una selección de top abstracts por patologías oncológicas y con la participación de la Oncología española. La 14ª edición de OncoNexion es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca**.

**Presentación OncoNexion 2024**

**Guías de top abstracts y participación española**



**Día Mundial Sin Tabaco: SEOM alerta de las nuevas formas de vapeo en jóvenes**

Con motivo del **Día Mundial Sin Tabaco** que se celebra mañana, 31 de mayo, SEOM ha difundido una nota de prensa donde alerta de que las nuevas formas de vapeo, tan extendidas en jóvenes, se posicionan como una potencial causa de cáncer de pulmón. A SEOM le preocupa especialmente la generalización del uso de cigarrillos electrónicos entre los jóvenes, porque además representan la puerta de entrada al tabaquismo y el tabaco es el principal factor de riesgo evitable, responsable de un 33% de los tumores y de un 22% de las muertes por cáncer, según datos de la OMS.

**Nota de prensa**

**Utilice la herramienta VALGER para valoración geriátrica en pacientes oncológicos**

Le recordamos que puede usar la herramienta online VALGER para realización de valoración geriátrica en pacientes oncológicos. La plataforma, impulsada por el Grupo de Trabajo SEOM de Oncogeriatría en colaboración con **Sanofi Genzyme**, recoge las diferentes escalas que componen la VGI así como el cálculo de la expectativa de vida y de la potencial toxicidad al tratamiento oncológico. La finalidad es promover y facilitar el empleo de estas herramientas entre la comunidad científica oncológica para mejorar la calidad de la asistencia a este grupo de pacientes. Si desea emplear la herramienta, acceda a [www.e-clinical.org/valger](http://www.e-clinical.org/valger) y regístrese.

**Inscribese al webinar sobre negociación en el ambiente laboral el 11 de junio**

Le recordamos que puede inscribirse al webinar *Negociación en el ambiente laboral*, organizado por el **Grupo de Trabajo SEOM de Resiliencia**, que se celebrará el próximo martes, 11 de junio, a las 16:00 horas. Participará como ponente el **Dr. Josep Alcaraz**, Medical Insight Academy, y moderará la sesión la **Dra. Vilma Pacheco Barcia**, del Hospital Universitario de Torrejón de Ardoz.

**Inscripciones**

**Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre sinergias preventiva y farmacia, el 11 de junio**

No olvide inscribirse al webinar sobre Sinergias preventiva y farmacia del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **11 de junio, a las 16:30 horas**. Además, puede ver en diferido los webinars ya celebrados. Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción es gratuita para los socios de las entidades organizadoras.



**Inscribese a la I Jornada científica SEOM sobre Ejercicio Físico y Cáncer el 17 de junio**

Están abiertas las inscripciones a la **I Jornada científica sobre Ejercicio Físico y Cáncer**, que organiza SEOM, a través del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer**, el próximo **17 de junio en el Meeting Place- Castellana 81 de Madrid**. La inscripción y el desplazamiento son gratuitos para socios de SEOM. Otros especialistas también podrán asistir a la jornada e inscribirse a través de la web de SEOM. El objetivo de la jornada, que **también podrá seguirse por streaming** en [www.seom.org](http://www.seom.org), es concienciar de la importancia del ejercicio físico en todas las etapas del cáncer, desde la prevención, durante el tratamiento y en los largos supervivientes. Ya puede consultar el programa de la jornada, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca, Bayer, GSK, Johnson & Johnson, Lilly, Novartis, Pfizer y Roche**.



**Jornada SEFH-SEOM sobre el Reglamento Europeo de evaluación de fármacos**

La **Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM)** y la **Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH)**, en colaboración con la **Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS)** y la participación de la **Dirección General de Cartera Común de Servicios del SNS y Farmacia**, organizan el próximo **1 de julio** la jornada Nuevo Reglamento Europeo HTA: comprendiendo la nueva evaluación de medicamentos donde se informará a los socios de ambas entidades de la entrada en vigor del nuevo Reglamento Europeo sobre la evaluación de las tecnologías sanitarias y su implantación en España. Ya puede inscribirse y consultar el programa científico.



**4ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer. ¡inscripciones abiertas!**

Le recordamos que están abiertas las inscripciones a la cuarta edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **7 de julio** y el curso dará comienzo el **15 de julio**. Durante el resto del año, se realizarán dos ediciones más en septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb y Pfizer**.

**Inscripciones**



**Inscribese al Congreso SEOM2024**

Le animamos a inscribirse al Congreso SEOM2024, que se celebrará del 15 al 18 de octubre en el hotel Meliá Castilla de Madrid. El proceso de inscripción se llevará a cabo vía online, y la fecha límite de inscripciones es el viernes, **11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente.



## +mir

**Save the date: 27 de noviembre, Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica**

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden reservar el **27 de noviembre**, fecha en la que se celebrará la próxima Reunión nacional organizada por el **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR de SEOM** en el Hotel Petit Palace Savoy Alfonso XII de Madrid. Próximamente estará disponible el programa y la forma de inscripción.

## De Socio a Socio

Los **doctores Manuel Dómine y Joan Carles** le comunican que el 21 de junio tendrá lugar en Madrid la **XXIV Jornada de Revisión del Congreso Americano de Oncología (POST-CAO Madrid 2024)**.

**21 jun**

[Más información >](#)

Los **doctores Manuel Dómine y Joan Carles** le indican que el 28 de junio se realizará en Barcelona la **XXIV Jornada de Revisión del Congreso Americano de Oncología (POST-CAO Barcelona 2024)**.

**28 jun**

[Más información >](#)

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

**Premios en IA oncología - Cátedra Gilead-CCUN** Plazo: 27 de junio de 2024

[Información y Bases >](#)

**IV Beca Inés de Pablo Llorens - GETTHI 2024** Plazo: 1 de julio de 2024

[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

Lancet Oncol. 2024 May  
**Trastuzumab deruxtecan in patients with solid tumours harbouring specific activating HER2 mutations (DESTINY-PanTumor01): an international, phase 2 study**

**Comentario**

J Clin Oncol. published online May 21, 2024  
**Final results of RIGHT Choice: Ribociclib plus endocrine therapy vs combination chemotherapy in premenopausal women with clinically aggressive HR+HER2- advanced breast cancer**

**Comentario**

